

Son épouse Susanne Lüthi, à Blonay;
Son fils Serge et son épouse Ruth, à Château-d'Œx, leurs enfants Elena et
Dimitri, aux Etats-Unis;
Sa famille et ses amis
ont la grande tristesse de vous apprendre que

Georges Lüthi

a rejoint les étoiles à l'aube du 13 mai 2009, dans sa 75e année.
La cérémonie religieuse a eu lieu dans l'intimité, en l'église de Saint-
Légier - La Chiésaz.

Domicile de la famille:

Madame Susanne Lüthi, chemin de la Chenaux 4, 1807 Blonay

*La véritable essence de l'être humain est la bonté.
Il existe d'autres qualités provenant de l'éducation,
du savoir, mais il est essentiel, si l'on veut devenir
un véritable être humain et donner un sens
à son existence, d'avoir un cœur bon.*

Le Dalai-Lama

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.